Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 56 m2?
Référence 1266
Prix 320 000 €

Champagny-en-Vanoise
Appartement a vendre (73350)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Rmp immobilier vous propose en exclusivité ce bel appartement provenant de la
réhabilitation d'une ancienne maison de village, située proche du centre station

(domaine paradiski) et a deux pas de la piscine de champagny. L'appartement 002,
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en souplex, vous propose une surface habitable d'environ 56 m2 + une cave et un
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parking extérieur. Le bien vous propose une exposition sud et est, de matériaux de
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qualité et personnalisables. Composé d'une entrée, une piece a vivre avec cuisine
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ouverte et équipée, un balcon, une buanderie, un wc et un escalier qui mene a 2

chambres en souplex ainsi qu'une ...

Rmp immobilier is now exclusively marketing this brand new development located
close to the resort centre (paradiski), and next to the local swimming pool /
wellness centre. This traditional village house will be tastefully restored into 4
apartments, with a delivery scheduled for 2024. The apartment 002 is on 2 floors PLAN DE VENTE - FRECOMMERCIALISATION MATI _I‘-."R E
and offers a total surface area of approximately 56 sgm, plus cellar and an outdoor A i & E~m|e L
parking space. You will enjoy the south-east aspect of the property as well as the

high-quality finish and materials. Includes an entrance hall, open-plan living room /

kitchen with balcony, ... - e

AGENCE RMP IMMOBILIER - :»-_ f.:_ “..._
5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL e %: ;;
Contacter I'agence - — 9 e

Voir tous les biens de cette agence
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